

La sequía azota al mundo

El cambio climático causa anomalías como 5 días seguidos con más de 45°

La Organización Meteorológica Mundial (OMM) alertó que alzas de calor "excepcionales y peligrosas" afectan al noroeste de Estados Unidos y el oeste de Canadá, donde las temperaturas normales son frías. **PÁG 18**

Aureoles pide audiencia... le cierran las puertas

Quiso demostrar a AMLO intervención del narco

Desafíos. El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, le tomó la palabra al Presidente: se presentó ayer temprano a las afueras de Palacio Nacional para presentarle "pruebas" a Andrés Manuel López Obrador de que el narco tráfico ayudó a Morena en las elecciones del 6 de junio. El mandatario estatal esperó cuatro horas, pero las puertas de Palacio se le cerraron.

Hace una semana Silvano afirmó que el crimen organizado influyó en los resultados electorales de Michoacán y que en 2024 un candidato presidencial podría ser

el de esos grupos, a lo que el primer mandatario respondió: "Pues que pruebe si tiene elementos".

López Obrador, bajo el argumento de no hacer eco de asuntos que involucren a Morena, dejó en una de las entradas de Palacio Nacional al gobernador Silvano Aureoles Conejo, quien esperaba ser recibido por el primer mandatario, quien insistió en que no lo recibiría por ser un tema electoral y porque tiene que cuidar la investidura presidencial, aunque el jefe de Estado durante todo el proceso electoral se dedicó a hacer campaña para su partido. **PÁG 6-7**

ESPECIAL

Por Ruiz • Página 14-15

El Partido Comunista Chino cumple un siglo



OPINIÓN

José Fernández Santillán
Página 4

Propuesta para crear una nueva clase media

DESTIEMPO
Página 10

Serranía pide tiempo para seguir en el Metro



Ningún morenista detrás de mi triunfo

Sorpresa. Sandra Cuevas logró derrotar a la maquinaria electoral de Dolores Padierna/Morena en la Alcaldía Cuauhtémoc de CD-MX. Lo hizo, asegura, a través de una propuesta diferente y no de supuestos apoyos subrepticios de morenistas como Ricardo Montreal. En entrevista con Crónica agrega que ganarle a ese partido, "del que sólo he recibido violencia", fue un enorme gozo. **PÁG 16-17**



Visita. Sandra Cuevas en Crónica.

Si mariguana perjudica, habrá decreto: AMLO

Si, pero... El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó ayer en Palacio Nacional que van a respetar la decisión de la Corte, que avaló el uso lúdico de la mariguana, pero agregó que "vamos a ver qué efectos va a tener esta medida en la práctica, si vemos que perjudica, planearemos un cambio, enviaría yo, de acuerdo a mis facultades, pues una iniciativa de ley". **PÁG 7**

LA ESQUINA

Por lo que cosa ajena, sobre la que no hay control, pero la verdad es que la sequía está afectando la vida de cientos de millones de personas en el mundo, y que la cosa puede mejorar si no hay acciones inmediatas para enfrentar el cambio climático. Demasiadas veces lo inmediato nos hace perder de vista lo importante... hasta que lo importante se nos viene encima.